



OE5ESM „Ernst“

Verstorben am 07.10.2013

Am 07.10.2013 ist Ernst im 79. Lebensjahr von uns gegangen.

Ernst war von den Anfängen der Firac in OE mit dabei, war in den letzten Jahren Stationsverantwortlicher von OE5XBB und fast jeden Sonntag war er bei der Firac Runde an der Station. Auch bei unseren Aktivitäten und Arbeitssitzungen war er ein verlässlicher Teilnehmer. Alle schätzten seine ruhige, freundliche, besonnene Art. Er liebte die alten Werte und verstand sich noch aufs Basteln, er liebte die Natur, das Fotografieren und so war er ein hervorragender Gesprächspartner. Er wird uns allen sehr fehlen.

FIRAC EFA OE / Präsidentin Monika OE5MOM